

# みなみん

学校標語

「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和3年4月23日  
練馬区立南田中小学校  
みなみん学級だより  
NO.4



## < 1年生を迎えるDAYが行われました。 >

4月20日（火）の1日は、「1年生を迎えるDAY」でした。一昨年度までは、「1年生を迎える会」として体育館に全校児童が集まってお祝いをしていましたが、昨年度は、コロナの影響で集まることができず、ビデオメッセージで行われました。今年度も集まることができないので、各学年が1年生にお祝いの気持ちを表す1日として、「DAY」が設けられました。みなみん学級は、1年生の教室に飾れるように鳥を作り、6年生が代表で届けました。みなみん学級の1年生も、朝顔の種やペンダント、おめでとうのカードなど、たくさんのプレゼントをもらい、1年生の2人は、にこにこして喜んでいました。みなみん学級では、1年生もみんなの仲間入りをして友達になったことを通して、「友達になるために」の歌を聴いたりして、「友達」の意識を深めました。学級のみんなに聞いたところ、みなみんの1年生と話したり関わったりしたことのない子も多かったので、「上級生から1年生に声をかけていきましょう。」という話もしました。「みんな仲良し みなみん学級」を目指します。「1年生を迎えるDAY」の記事がホームページにもアップされています。ぜひ、ご覧ください。

